

# ふるさと応援団木島平会会報

## 木島平小学校がいよいよ誕生しました

4月6日、旧3小学校が合併して誕生した木島平小学校の開校式及び入学式が行われました。全校児童266人となった木島平小学校は各学年2クラス編成となりました。入学した一年生は、これからの小学校生活に期待をしながらも少し緊張した様子で担任の先生の話をしっかり聞いていました。

開校式では、教育長から児童に校旗が手渡され全校児童の前でのお披露目となりました。旧3小学校の歴史を引き継ぎ、自然豊かなこの地で木島平小学校としてこれから新たな歴史を刻みながら子どもたちも大いに成長していくことでしょう。



## 幻の名瀑「樽滝」が現れます

樽滝は年に一度、5月8日のみ現れることから幻の滝として有名であり、今では、県内外からその名瀑をひと目見ようと観光客や写真愛好家など大勢の人が訪れています。

今年の5月8日は土曜日でもあることから今まで以上の多くの方が訪れることが予想されます。

皆さんも是非ご家族、友人をお誘いのうえ、この雄大な姿をご覧ください。



## 副村長人事

4月1日から、副村長として内山の浦山宏一氏が着任されました。浦山氏は、長野県職員としての経験を活かし、村が目指す「農を基軸とした交流の村づくり」や「農村文明」創生に向けて頑張りたいと述べられました。

## お世話になりました

会員の皆様には村の活性化や村政に対しご協力いただき感謝申し上げます。2年間という短い時間でしたが、木島平村で過ごした経験を活かして今後とも精進していききたいと思えます。大変お世話になりました。



前副村長 戸梶晃輔